

## La Palabra Hablada No 55

### *La Adopción De Los Hijos: La Actitud De Los Hijos*

Rev. Brian Kocourek

Esta mañana me gustaría ver sobre la Adopción y la herencia de los santos. Para empezar vamos a volver a nuestra Biblias al Libro de Gálatas, y vamos a leer lo que el apóstol Pablo nos dice acerca de la Adopción de Hijos.

***Gálatas 4:1 Pero también digo: Entre tanto que el heredero es niño, en nada difiere del esclavo, aunque es señor de todo; 2 sino que está bajo tutores y curadores hasta el tiempo señalado por el padre. (Ven, nadie sabe el día o la hora, excepto el Padre.) 3 Así también nosotros, cuando éramos niños, estábamos en esclavitud bajo los rudimentos del mundo. 4 Pero cuando vino el cumplimiento del tiempo, Dios envió a su Hijo, nacido de mujer y nacido bajo la ley, 5 para que redimiese a los que estaban bajo la ley, a fin de que recibiésemos la adopción de hijos. (Entonces vemos que todo el plan de la redención queda en la adopción, la colocación de los hijos.) 6 Y por cuanto sois hijos, (ahora, escuche porque esta es la clave, por cuanto sois hijos,) Dios envió a vuestros corazones el Espíritu de su Hijo, el cual clama: ¡Abba, Padre! 7 Así que ya no eres esclavo, sino hijo; y si hijo, también heredero de Dios por medio de Cristo.***

Oremos, Amado Padre Celestial, venimos a ti en el nombre más precioso que nosotros conocemos, ese nombre la cual diste por herencia a tu hijo Jesús, y ese nombre en el que es llamada toda la familia de los cielos. Porque es en este nombre de donde viene nuestra herencia, asegurándonos a nosotros a la promesa hecha a Abraham, que nuestra herencia no viene por la ley, sino por la promesa que nos diste a nosotros a través de tu Hijo, Jesucristo. Ayúdanos luego, en esta hora cuando el mundo se está cayendo en pedazos para centrar nuestra atención en la obtención de la herencia la cual ordenaste para nosotros desde aún antes de la fundación del mundo. Ayúdanos a centrarnos en la Promesa Divina y no en este mundo y las cosas de este mundo como toda la creación está gimiendo y ahora esperando por la adopción de hijos. Porque te lo que pedimos en el nombre de Jesucristo, tu amado hijo primogénito. ¡Amén!

Ahora bien, esta mañana yo quiero que nuestros pensamientos vayan a lo que está ocurriendo en el mundo. Acabo de regresar de un encuentro internacional de ministros celebrada en la ciudad de Panamá, y me pareció que la novia se ve atrapada en la búsqueda a lo que el resto del mundo está centrado en estos momentos, y sin darse cuenta de que lo que está ocurriendo afuera no es de preocupación de los elegidos.

Mientras las plagas estaban chocando a todos en Egipto, y sabemos el hermano Branham dijo, que Egipto era un tipo del mundo, esas mismas plagas no afectaban a los hijos de Israel quienes fueron advertidos que ellas se aproximan y se habían preparado, y las plagas fueron ordenadas a que no llegasen a los hijos de Israel que estaban en Gosén, y quienes habían aplicado la señal en su casa.

Ahora, los hermanos que llegaron a estas reuniones, vinieron de lugares muy distantes como Singapur y de America del Norte, Central y del Sur, y las islas del Caribe.

Me pareció a mi basado sobre el enfoque de muchos que asistían a estas reuniones, los creyentes de todo el mundo están muy preocupados por la fusión de la situación económica del mundo, y ellos querían utilizar las reuniones para conseguir alguna contribución a lo que los ministros debían centrar su atención y sobre la atención del pueblo. El problema es que aunque ellos querían saber en lo que los elegidos debían estar centrados, ellos no comprendieron el verdadero problema.

No me importa si las economías del mundo se están agrandando o cayendo a pedazos, nuestro enfoque no es de este mundo, y los elegidos de todas las edades no estaban enfocados sobre el mundo o los cuidados de esta vida. Sino, nuestra atención debería centrarse en cómo prepararse para la siguiente fase del rapto la cual es la Voz de la resurrección.

Entonces, cuando cada hombre hablaba a los demás ellos querían discutir con él, y las 12 horas los dos días hubo un montón de tiempo perdido. Viernes por la tarde, estaba para hablar así que pedí a mi Padre si Él pudiese hacerse cargo de las reuniones por lo que pude ayudar a apuntar a los hermanos a nuestra manera. Cuando hablé hubo completo silencio de los hermanos, ya que escucharon atentamente a lo que yo iba a decir en relación con el Espíritu de Adopción, apuntando a lo que el apóstol Pablo y William Branham tenía que decir al respecto. Después de haber terminado, un hermano habló y dijo, de modo que permitiéndome hablar a mí más antes de lo que había sido programado fue estrategia grande, ya que eso puso a las reuniones de vuelta al enfoque. Otros apreciaron mucho, pero yo simplemente no puedo tomar ningún crédito, porque eso es lo que yo creo que nuestro enfoque debería basarse en lo que William Branham nos enseñó. Para que nosotros salgamos del camino, y dejar que vaya y dejar a Dios.

Por eso, esta mañana yo quiero hablar un poco más sobre este tema que está quemando profundamente en mi alma, porque sobre todo eso es lo que nuestra existencia terrena ha sido, prepararnos para nuestro éxodo y la herencia que nuestro Padre Dios mismo ha establecido para nosotros desde antes de la fundación del mundo. Qué me importa si los bancos cayen, o las naciones se desmoronan. Nadie más toma en ninguna parte de mi herencia eterna que yo tengo en Cristo Jesús, mi Señor.

Ahora, hemos podido leer esta mañana la palabra del apóstol Pablo en relación de los hijos y la herencia de los hijos, denominada la adopción.

Y él nos dice que a pesar de que son hijos, sin embargo, por un período de tiempo no somos tratados de manera diferente a ninguna otra persona, sino como hijos que están tutelados y entrenados para conocer nuestra posición en la familia y nuestra posición como hijos. Y entonces cuando el tiempo apropiado llega vamos a recibir nuestra adopción o la colocación como hijos. Ahora, el mundo no tiene esta promesa, pero nosotros la tenemos. El mundo está preocupado acerca de sus valores en cartera terrenal, pero no se dan cuenta de que los mansos heredarán la tierra. En el Antiguo Testamento, si un esclavo era dada la herencia de un hijo, podía disfrutar de ella durante 50 años, pero cuando sonaba el jubileo se devolvían a los hijos. Entonces, ¿a quién le importa quien tiene la riqueza del mundo en este momento? Yo sé que cuando la trompeta del Jubileo suene, los santos heredarán la tierra. Por lo tanto, vamos a centrar nuestra atención en lo que se necesita para que un hijo sea adoptado, porque es todo en lo que deberíamos estar preocupados en esta hora de caos y el mundo cayendo a pedazos.

Ahora, hay más de 260 lugares en la Escritura que habla de la herencia. No sólo en el Antiguo Testamento, sino también en el Nuevo Testamento. Ya hemos leído de Gálatas 4 y también vemos más en Gálatas capítulo 3, pero vamos a ir a Romanos 8 ahora para ver qué otra cosa más el apóstol Pablo dice sobre este tema.

**Romanos 8:1** *Ahora, pues, ninguna condenación hay para los que están en Cristo Jesús, los que no andan conforme a la carne, sino conforme al Espíritu. 2 Porque la ley del Espíritu de vida en Cristo Jesús me ha librado de la ley del pecado y de la muerte. 3 Porque lo que era imposible para la ley, por cuanto era débil por la carne, Dios, enviando a su Hijo en semejanza de carne de pecado y a causa del pecado, condenó al pecado en la carne; 4 para que la justicia de la ley se*

*cumpliese en nosotros, que no andamos conforme a la carne, sino conforme al Espíritu. 5 Porque los que son de la carne piensan en las cosas de la carne; pero los que son del Espíritu, en las cosas del Espíritu. 6 Porque el ocuparse de la carne es muerte, pero el ocuparse del Espíritu es vida y paz. 7 Por cuanto los designios de la carne son enemistad contra Dios; porque no se sujetan a la ley de Dios, ni tampoco pueden; 8 y los que viven según la carne no pueden agradar a Dios. 9 Mas vosotros no vivís según la carne, sino según el Espíritu, si es que el Espíritu de Dios mora en vosotros. Y si alguno no tiene el Espíritu de Cristo, no es de él.*

En otras palabras, si usted no tiene la vida de su padre usted no es un hijo. *10 Pero si Cristo está en vosotros, el cuerpo en verdad está muerto a causa del pecado, mas el espíritu vive a causa de la justicia. 11 Y si el Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros, el que levantó de los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora en vosotros. 12 Así que, hermanos, deudores somos, no a la carne, para que vivamos conforme a la carne; 13 porque si vivís conforme a la carne, moriréis; mas si por el Espíritu hacéis morir las obras de la carne, viviréis.* (Aquí está es la clave. Si somos hijos de Dios, entonces Dios quiere ver en nosotros lo que agrade a él para que un hijo actúe. Por lo tanto, nuestro carácter es muy importante en relación con el momento de la adopción. Porque cuando el electo conoce de quien es ella, y están listos para ser colocados como hijos, y luego iremos a nuestra herencia eterna, y no hasta eso.) *14 Porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, éstos son hijos de Dios. 15 Pues no habéis recibido el espíritu de esclavitud para estar otra vez en temor, sino que habéis recibido el espíritu de adopción, por el cual clamamos: ¡Abba, Padre! 16 El Espíritu mismo da testimonio a nuestro espíritu, de que somos hijos de Dios.* (Noten: su espíritu no da testimonio con el Espíritu de Dios, sino Su Espíritu da testimonio que efectivamente, usted es su hijo o su hija. De modo que es lo que él ve en uno, no lo que se ve en él.) *17 Y si hijos, también herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo, si es que padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados.* (Ahora esta palabra seamos glorificado es una palabra griega "sundoxa", que significa unidos en la misma doxa que es la misma opinión, el valor y el juicio.)

*18 Pues tengo por cierto que las aflicciones del tiempo presente no son comparables con la gloria (Doxa) venidera que en nosotros ha de manifestarse.* (No para nosotros sino en nosotros, la revelación en nosotros, viviendo y permaneciendo en nuestro ser mortal.) *19 Porque el anhelo ardiente de la creación es el aguardar la manifestación de los hijos de Dios.* (En otras palabras, toda la creación está esperando por usted a que llegue a manifestar para lo que fueron ordenados ser antes de la fundación del mundo. Así que si son hijos, y luego actúan como hijos, ser hijos, tome su posición en el cuerpo.) *20 Porque la creación fue sujeta a vanidad, no por su propia voluntad, sino por causa del que la sujetó en esperanza; 21 porque también la creación misma será libertada de la esclavitud de corrupción, a la libertad gloriosa de los hijos de Dios. 22 Porque sabemos que toda la creación gime a una, y a una está con dolores de parto hasta ahora; 23 y no sólo ella, sino que también nosotros mismos, que tenemos las primicias del Espíritu, nosotros también gemimos dentro de nosotros mismos, esperando la adopción, la redención de nuestro cuerpo. 24 Porque en esperanza fuimos salvos; pero la esperanza que se ve, no es esperanza; porque lo que alguno ve, ¿a qué esperarlo? 25 Pero si esperamos lo que no vemos, con paciencia lo aguardamos. 26 Y de igual manera el Espíritu nos ayuda en nuestra debilidad; pues qué hemos de pedir como conviene, no lo sabemos, pero el Espíritu mismo intercede por nosotros con gemidos indecibles. 27 Mas el que escudriña los corazones sabe cuál es la intención del Espíritu, porque conforme a la voluntad de Dios intercede por los santos. 28 Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto*

*es, a los que conforme a su propósito son llamados. 29 Porque a los que antes conoció, también los predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos hermanos.* (Ahí está usted, es todo acerca de nuestro ser adoptado, pero no podemos ser adoptados hasta que seamos como el hijo primogénito, que también fue llevado y adoptado. Pero somos predestinados para ello, así que deje que vaya y deje a Dios. Dios tiene un plan, entre en su plan y permita que sus propios planes se vayan. Hermano Branham dijo, la gran victoria de Jesús fue en Getsemaní, no en el Calvario. Sino dijo en el Getsemaní, Dios estaba esperando a su Hijo a que llegue a Su mente, y cuando lo hizo, él dijo, *"no sea mi voluntad sino Hágase tu voluntad"* y luego todo fue consumado. El plan de la redención no pudo ser cumplido, porque el cordero dejó de lado su propia voluntad y recibió la voluntad de Su Padre. ) *30 Y a los que predestinó, a éstos también llamó; y a los que llamó, a éstos también justificó; y a los que justificó, a éstos también glorificó.*

Así que si estuvimos en la mente de Dios antes de la fundación del mundo, entonces ya hemos sido ordenados para recibir la mente de Cristo.

*31 ¿Qué, pues, diremos a esto? Si Dios es por nosotros, ¿quién contra nosotros? 32 El que no escatimó ni a su propio Hijo, sino que lo entregó por todos nosotros, ¿cómo no nos dará también con él todas las cosas? 33 ¿Quién acusará a los escogidos de Dios? Dios es el que justifica. 34 ¿Quién es el que condenará? Cristo es el que murió; más aun, el que también resucitó, el que además está a la diestra de Dios, el que también intercede por nosotros. 35 ¿Quién nos separará del amor de Cristo? ¿Tribulación, o angustia, o persecución, o hambre, o desnudez, o peligro, o espada? 36 Como está escrito: Por causa de ti somos muertos todo el tiempo; Somos contados como ovejas de matadero. 37 Antes, en todas estas cosas somos más que vencedores por medio de aquel que nos amó. 38 Por lo cual estoy seguro de que ni la muerte, ni la vida, ni ángeles, ni principados, ni potestades, ni lo presente, ni lo por venir, 39 ni lo alto, ni lo profundo, ni ninguna otra cosa creada nos podrá separar del amor de Dios, que es en Cristo Jesús Señor nuestro.*

Del su mensaje **Posesión En Cristo 60 - 0522: 88 83** *Pues no habéis recibido el espíritu de esclavitud para estar otra vez en temor, sino que habéis recibido el espíritu de a... [La congregación dice "adopción"--Ed.] Ahora, después de que Ud. es adoptado, correcto, después de que Ud. es adoptado, Ud. es colocado; entonces Ud. entiende, después que la ceremonia fue dicha y ha sido colocado en el cuerpo correctamente. Ud. es un hijo, seguro, una hija; cuando Ud. es nacido otra vez Ud. es... ese es su nacimiento. Pero ahora Ud. es puesta posicionalmente. No hemos recibido el espíritu de temor...; pero hemos recibido el espíritu de adopción, por el cual clamamos: ¡Abba, Padre! (Lo cual significa, "mi Dios." Correcto.) **El Espíritu mismo da testimonio a nuestro espíritu**, de que somos hijos de Dios: ¿Cómo hace esto? Ud. dice, "Gloria a Dios. Aleluya. No me preocupa; Soy un hijo de Dios," ¿Y sale y hace las cosas que hace? El espíritu de Dios hará las obras de Dios. Jesús dijo, "El que en mí cree, las obras que yo hago, él las hará también;" Ve, ¿ven? Ahora, leamos, luego tendremos que parar, porque nuestro tiempo va acabandose. Correcto, en el noveno versículo. **dándonos a conocer el misterio de su voluntad...**, (para adoptarnos)... **según su beneplácito, el cual se había propuesto en sí mismo**, Él se ha propuesto en sí mismo antes de la fundación del mundo. ¿Cuántos lo entienden? ¿Ven? Eso en la dispensación... (Oh, hermano, aquí venimos otra vez. ¿Ven? El Oh, solo dejemos que pase esto. ¿Ven?)... **dispensación del cumplimiento de los tiempos...** 89 ¿crees en las dispensaciones? La biblia dijo así, **"en la dispensación del cumplimiento de los tiempos, ..."** ¿Cuál es el cumplimiento de los tiempos? Ha habido una dispensación de la ley de mosaico. Había una dispensación de San Juan Bautista. Había una dispensación de Cristo. Hay una dispensación de la organización de*

la iglesia. Hay dispensación del derramamiento del Espíritu Santo. **Ahora es la dispensación de la adopción**, qué es lo que el mundo está esperando, gimiendo. "Y cuando el cumplimiento de los tiempos venga, cuando la dispensación del cumplimiento de los tiempos..." ¿Cuál es el cumplimiento de los tiempos? Cuando los muertos se levantan, cuando la enfermedad cesa, cuando toda la tierra deja de gemir. "El cumplimiento de la dispensación de los tiempos..." Mire esto. Cuando en la dispensación del cumplimiento de los tiempos él puede reunir todas las cosas en Cristo,... ¿No esta Ud. alegre? ¿Cómo él va a hacerla? ¿Reunir todas las cosas en quién? [La congregación dice, "Cristo"--Ed.] ¿Cómo se tiene en Cristo? Por un Espíritu todos somos bautizados en un cuerpo. Y ese cuerpo, ¿De quién es ese cuerpo? ["Cristo"--Ed.] ya juzgado, él llevó nuestro juicio. ¿Entonces qué somos nosotros? "Cuando veré la sangre y pasaré de vosotros." Cada vez que él mira el cuerpo, allí está puesta allí, sangrando. ¿Estoy allí adentro de cómo? El Espíritu Santo. Él pasa. Oh, hermano. Y cuando el cumplimiento de la dispensación de los tiempos, de que él puedo reunir... todas las cosas en Cristo, ambos los que están en el cielo...

**Una Total Liberación 59-0712 pp. 55-56** Jesús era completa, y totalmente hombre. El podía llorar como un hombre, podía comer como un hombre, podía ser como un hombre. El era completa y totalmente un hombre en Su ser físico. Y en Su Espíritu era completamente Dios, así que **El hizo Su carne sumisa al Espíritu que estaba EN El**. Vea usted, El fue tentado en todo como nosotros. El era hombre, no un Ángel, ¡El era un hombre! El tenía deseos y tentaciones como nosotros. La Biblia dice que El las tenía. **El era un hombre, no un Ángel sobre la tentación. Hebreos 1 dice que lo era, Hebreos 1:4, dice que El fue hecho más bajo que los Ángeles. Era hombre, completamente hombre, que Dios tomó un hombre completo para traer total liberación, y El lo llevó con Su Espíritu, el Espíritu Santo estaba en El sin medida, y fue tentado como nosotros. Y fue completamente Dios, El lo probó cuando El se levantó de los muertos, cuando paró la naturaleza, el bramido de los mares y los vientos fuertes, ellos le obedecían. El era Dios, por dentro. Y el podía haber sido hombre, por lo cual era hombre, pero El totalmente y completamente se libertó (como un hombre) en las manos de Dios, para el servicio de Dios. Y El es nuestro ejemplo. 56** Nosotros somos hombres y mujeres. También somos cristianos. Si El es nuestro ejemplo, rindámonos completamente en las manos del Espíritu Santo, que nosotros seamos sujetos del Reino de Dios. El era totalmente hombre, era totalmente Dios, pero El rindió Sus partes naturales para Sus... y Sus partes físicas, y Su propio pensamiento, y Su propio hecho, y Su propio cuidado, y, "Yo hago sólo lo que agrada al Padre". Totalmente libertado de seres humanos. Los sacerdotes, los hombres grandes vinieron y le dijeron, "Rabí Fulano de tal," y trataron de sobornarlo en sus afiliaciones y denominaciones, pero El fue totalmente libertado porque El confió en Dios. ¿No dijo así el salmista, "Lo libentaré, porque El ha confiado en Mí completamente?" ¿Ven?

**A Él Oídle 56-1215 P: 39** Noten. Ahora, cuando este hijo llegaba a una cierta edad, si ha sido un hijo correcto, han sido celoso de las obras del padre, había sido estable, siempre abundaba en las obras del Señor, no arrojado sobre cada viento y de cuidados, No un día un presbiteriano al día siguiente, un metodista, y al día siguiente un Nazareno, al día siguiente un peregrino de Santidad, no movido como sobre una hoja en un mar agitado. Si se mantuvo estable, su mente, no importando a donde se encontraba, establecido en Cristo, sus afectos, trabajando con un solo corazón, celoso de hacer las almas salvas y no la pelea de la iglesia... Luego, en el Antiguo Testamento llegaba un día en que este padre traía a su hijo al lugar público como un testigo, poniéndolo un manto sobre él, y sentarlo en un gran lugar donde toda la ciudad podía verlo. Y ellos tenían la ley de adopción. Este padre a su propio hijo, que había nacido en su propia familia, y ahora es de edad, y fue un hijo digno de ocupar su lugar, él adoptaba, o colocaba a su propio

*hijo en posición. Cualquier lector de la Biblia sabe eso: la posición de un hijo. Luego después de esa ceremonia, ese hijo tenía derecho, su nombre era tan bueno en el - como lo era de su padre. Es ahí donde la iglesia debería de estar el día de hoy. "Las cosas que yo hago también vosotros haréis; mayores que éstas harán, porque voy a Mi Padre".*

**A Él Oídle 56-0611 P: 27-28** *Ahora, este hijo fue obediente, entonces llegaba un cierto día, cuando este hijo llegaba a la madurez. Ese es el día en que la iglesia Pentecostal debería estar ahora. Ustedes presbiterianos deberían de estar de esa manera hace mucho tiempo atrás, metodistas y bautistas, pero ¿cuál es el problema? Luego viene un día, que cuando el padre llama a toda la gente en torno a las regiones que habían venido a la ciudad, o algún buen lugar. Y él tomó y puso a este hijo en un lugar alto, y él le colocaba una hermosa túnica. Y había una ceremonia, y ese padre adoptaba ese mismo hijo que había nacido, lo adoptaba en su familia. O en otras palabras, él lo colocaba, en posición que estaba en la familia, y luego convertirse en un heredero de todo lo que el padre poseía. En otras palabras, su nombre en una chequera era tan bueno como la de su papá. Y ahí es donde debería de estar hoy la iglesia, debería de estar en un lugar... Y me digo esto y a ustedes: Oh, qué lástima da cuando yo camino alrededor y veo el pecado, y las aflicciones, y las enfermedades de la gente y así sucesivamente. Debemos llegar a lugar de la fe en Dios, a fin de separar lo que pedimos al Padre en el nombre de su Hijo, Él nos concederá a nosotros. Correcto. 28 **Él le llevó a un lugar, y allí lo adoptó en su familia, o como un momento especial cuando él lo pone aparte. La iglesia debería de estar esta noche, un ángel viene, le llevará aparte y le dirá su posición, a donde se encuentran ustedes. No un montón de hombres colocando las manos sobre ustedes, eso es terrenal. Me refiero a Dios, Dios le pone en un lugar donde ustedes pertenecen. Dios lo hace, su tutor lo hace. Él está presente cuando esto sucede. Ahora, noten, Dios estaba haciendo aquí exactamente como pidió a que el hombre haga. Su hijo había sido obediente, tenía la mente del padre. No había salido afuera a los lugares y decir, "¿Ven lo que soy yo? Mi campaña es la más grande que hay en el país. Sí, señor." Había sido obediente. Había sido obediente al padre. No se le había salido alrededor a las cosas del mundo, asociándose con ellos, que había sido obediente. Y Dios tuvo testigos de la tierra, Pedro, Santiago, y Juan, trayendo a Elías y Moisés desde el cielo, y los tuvo allí, y adoptó a su propio hijo. Fue glorificado en la presencia de estos testigos. Y Dios bajó y lo sombreó. Y la Biblia dice "Su vestido brilló como el sol". Ven la túnica, ¿la glorificación de Él? Él lo puso sobre una túnica ante los testigos de los cielos, ante los testigos de la tierra.***

**A Él Oídle 58-0301E P: 48** *Ahora, el hijo que era su hijo... En otras palabras, lo adoptó, por lo que puede, colocando a su hijo en posición. ¿Cómo lo hizo? Luego aquel nombre del hijo sobre el cheque era tan bueno como la del padre, porque él estaba en posición. El padre había vindicado, que había colocado en posición ese hijo. Y yo espero que usted entienda esto. Y luego aquel hijo fue heredero de lo que el padre tenía. Y tenemos, lo que Dios tiene, somos herederos junto con Cristo, si somos hijos de Dios, colocado en posición en el Reino, teniendo nuestros lugares. Ahora, Dios tiene muchos lugares para colocarnos. Algunos de ellos son apóstoles, algunos profetas, maestros, evangelistas, pastores, etc. Dios coloca en posición a este hijo.*

Y de su sermón, **Donde Yo Pienso Pentecostés falló 55-1111 P: 56** *Sí, nacer de nuevo es una cosa maravillosa, pero eso no es todo, hermano. Recuerde, hubo una adopción de ese hijo. Todo el Antiguo Testamento ha de ser llevada a cabo en el Nuevo; sabemos sus tipos y sombras. Usted no puede ver el hombre, una figura con una mano colgando como este y luego que no aparece cuando el negativo se hace positivo. Tiene que ser todo. Noten, ya que pasó entonces,*

este hijo... Si el tutor mantenía la palabra que este hijo era un muchacho real... Era consciente de los negocios de su padre. Era un hombre valiente. Sabía cómo manejar los negocios de su padre. Oh, el corazón de su padre crecía porque él lo amaba. 57 y luego cuando llegaba a la edad, a cierta edad, establecía un gran día. Y llamaba a los testigos en la calle, y llevaba a su muchacho y lo ponía una túnica especial sobre él, una hermosa túnica, y lo presentaba en la calle, y había una ceremonia de adopción. Y el padre, el padre de este muchacho, el hijo adoptado en su propia familia (Ahora, ustedes saben eso por la Escritura, la colocación del hijo.), Y lo adoptaba en su propia familia. Y, por tanto, a partir de ese día el muchacho tenía derecho legal para escribir el cheque de su padre, o lo que sea que el padre tenía, era heredero de eso. Fue adoptado. Era igual, tenía la autoridad sobre los bienes de su padre. Ya no era un tutor, pero fue... o atendido por un tutor, estaba absolutamente en su poder. Y ahí es donde la iglesia ha pasado ahora. Cuando volvió allí y es nacido de nuevo, creen que eso establece. Usted se fue a gusto. Ahora, que estamos buscando con obstáculos, no hay suficiente maná, cayendo de una reunión a otra. ¿Qué es? **Dios ha observado la conducta de Su Iglesia.** 58. Mire. **Dios hizo la misma cosa con Su propio Hijo.** El tomaba tres para un testigo. La Biblia dice, "Tres son un testigo." Y El tomó Pedro, Santiago, y Juan (amor, esperanza, y caridad) y los ha tomado a un monte muy alto, monte grande alta. Y allí se transfiguró Jesús ante ellos, y Su vestido brilló como el sol. Y una voz habló y dijo, "Éste es Mi Hijo amado; a El oíd." "**Dios adoptando a Su Propio Hijo,** brilló, se transfiguró en la condición glorificada, y probado ante los testigos, "Éste es Mi Hijo amado, a El oíd." No hay sorpresa que Jesús pudo decir "Todo el poder en los cielos y de la tierra es dada a Mis manos." 59 Ahora, la razón por la cual la iglesia no está avanzando, hermano, porque salta de un lugar a otro, de aquí para allá, y vagando en el mundo, y alrededor de esta manera, y peleando acerca de sus organizaciones y sus denominaciones, sí son esto, o aquello, o lo demás. Si es de la unidad, dos, trinitario, o de cinco, o si ha sido bautizado cara hacia adelante, hacia atrás; Oh, y todo tipo de esas cosas, y luchando y haciendo los obstáculos, y las cosas, y esa es la razón, la iglesia no va encendido. Es verdad. Si alguna vez pudieran romper sus muros, dejar que esto sea esto, y que esto sea lo otro. Independientemente de que uno sea eso no importa. Sin embargo, cuando usted pone las manos de su hermano en las manos de él y la llama su hermano... Y estamos trabajando por una causa, que es el Reino de Dios. 60 Si alguna vez se llega a un lugar que no se puede poner mi mano alrededor de cualquier hermano que trabaja para el Reino de Dios, y reconocer como mi hermano, creo que estoy cayendo. Amén. Seguro. Me estoy espantado de pararme sobre la plataforma y enfrentar a los malos espíritus, para saber que yo tenía envidia en mi corazón contra cualquier hermano, no importa quién sea, estoy tratando de predicar el Evangelio de Jesucristo o vivir una vida cristiana. **Si no estamos en desacuerdo un millón de millas sobre la teología, si él ama al Señor Jesús, él es mi hermano,** y es mi hermana. Y hemos preparado estas líneas. "Y si ustedes no pueden amar a su hermano a quienes han visto, ¿cómo puede amar a Dios? ¿A quién nunca ha visto?" Y hermano, cuando se apaga el amor, Dios va con ella, porque Dios es amor. Y nunca se puede tener nada en ninguna parte sin amor divino. Y como os améis unos a otros, es amar a Dios. 61. Escuche. Tengo un pequeño niño gordo en casa esta noche, cinco meses de edad. Todos ustedes recuerdan la profecía acerca de él. Todo el mundo se reía de mí y decía: "Uh-huh. Pensé que iba a tener un Joseph." Él vino. Dios dijo que venía; él llegó aquí. Tengo aquí un muchacho de diecinueve años, una niña aquí de cuatro, y otro de ocho. Usted podría decir cualquier cosa acerca de mí y eso estaría bien. No me importa lo que usted me llame, pero no hable de mis hijos. No sea bueno conmigo, sea bueno con ellos. Y Dios se siente de la misma manera. Estos son sus hijos. Tenemos que ser buenos el uno al otro. Tenemos que ser honestos el uno con el otro. ¿Cómo puede la gente ser deshonesto con los demás y luego

*profesar ser cristianos? Es mi pensamiento más allá de ¿cómo se puede ser deshonesto con su hermano? ¿Cómo se puede falsear algo el uno al otro, y cortar a un hermano simplemente porque no está de acuerdo con usted en algo? Oh, hermano, le digo...*

**El Poder De Dios Para Transformar 65-0911 P: 104** *No tropiece en esa palabra, "predestinación". Yo sé que lo hace. Pero, escuche, no es mi palabra. Es una de las palabras de Dios. Quiere leer, lea Efesios 1:5, que, "Él nos ha predestinado para la adopción de hijos por medio de Jesucristo." ¿Ven? Permítanme desarrollarlo por un momento, en un momento para desarrollar esto fuera de su mente. Mire. Del mismo modo como ustedes se encontraban en su padre al principio, un germen de semilla... ¿Sabía usted que cada uno de ustedes? se encontraban también en su tatar-tatar-tatar-abuelo, ¿Sabía usted eso? Lea el libro de Hebreos, donde nos encontramos con que Levi pagaba los diezmos cuando se encontraba en los lomos de Abraham, cuatro generaciones después de él. Cuando Abraham pagaba los diezmos a Melquisedec, era contado a su tataranieto por debajo de él, y estaba entonces en los lomos de Abraham. Ahí está. ¿Ven?*

Ahora, veamos **Efesios 1:1** *Pablo, apóstol de Jesucristo por la voluntad de Dios, a los santos y fieles en Cristo Jesús que están en Efeso: 2 Gracia y paz a vosotros, de Dios nuestro Padre y del Señor Jesucristo. 3 Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos bendijo con toda bendición espiritual en los lugares celestiales en Cristo, 4 según nos escogió en él antes de la fundación del mundo, para que fuésemos santos y sin mancha delante de él, 5 en amor habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos suyos por medio de Jesucristo, según el puro afecto de su voluntad, 6 para alabanza de la gloria de su gracia, con la cual nos hizo aceptos en el Amado, 7 en quien tenemos redención por su sangre, el perdón de pecados según las riquezas de su gracia, 8 que hizo sobreabundar para con nosotros en toda sabiduría e inteligencia, 9 dándonos a conocer el misterio de su voluntad, según su beneplácito, el cual se había propuesto en sí mismo, 10 de reunir todas las cosas en Cristo, en la dispensación del cumplimiento de los tiempos, así las que están en los cielos, como las que están en la tierra. 11 En él asimismo tuvimos herencia, habiendo sido predestinados conforme al propósito del que hace todas las cosas según el designio de su voluntad, 12 a fin de que seamos para alabanza de su gloria, nosotros los que primeramente esperábamos en Cristo. 13 En él también vosotros, habiendo oído la palabra de verdad, el evangelio de vuestra salvación, y habiendo creído en él, fuisteis sellados con el Espíritu Santo de la promesa, 14 que es las arras de nuestra herencia hasta la redención de la posesión adquirida, para alabanza de su gloria. 15 Por esta causa también yo, habiendo oído de vuestra fe en el Señor Jesús, y de vuestro amor para con todos los santos, 16 no ceso de dar gracias por vosotros, haciendo memoria de vosotros en mis oraciones, 17 para que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de gloria, os dé espíritu de sabiduría y de revelación en el conocimiento de él, 18 alumbrando los ojos de vuestro entendimiento, para que sepáis cuál es la esperanza a que él os ha llamado, y cuáles las riquezas de la gloria de su herencia en los santos, 19 y cuál la supereminente grandeza de su poder para con nosotros los que creemos, según la operación del poder de su fuerza, 20 la cual operó en Cristo, resucitándole de los muertos y sentándole a su diestra en los lugares celestiales, 21 sobre todo principado y autoridad y poder y señorío, y sobre todo nombre que se nombra, no sólo en este siglo, sino también en el venidero; 22 y sometió todas las cosas bajo sus pies, y lo dio por cabeza sobre todas las cosas a la iglesia, 23 la cual es su cuerpo, la plenitud de Aquel que todo lo llena en todo.*

Hermano Branham dijo en **EL FUTURO HOGAR 64-0802 49-1** *Ud. es parte de la tierra, su cuerpo. Su alma es parte de Dios, un atributo de Dios, desplegado aquí en tierra en un cuerpo. El cuerpo para ser redimido. Ahora el alma redimido, porque estaba en el pecado. Así que Dios viene por medio del proceso de la justificación, santificación, bautismo del Espíritu Santo, y redimió su alma. Y ustedes, siendo una parte de la tierra, son redimidos por medio de eso. Ahora Ud. está en ese proceso, esta creciendo.*

Y por lo tanto si Ud. es una parte de Dios entonces Ud. es capaz de recibir la misma mente de Dios.

**Juan 1: 12** *Mas a todos los que le recibieron,* (La palabra griega para recibieron aquí es Lambano y quiere decir haber experimentado, o tener uno mismo a aquellos. Y estos que en verdad han experimentado a El, Ellos son quienes dicen,) *a los que creen en su nombre, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios;* así que ellos son creyentes. Ellos creen en su nombre: Y a ellos se le da potestad a ser hechos hijos... Ahora la palabra potestad usada aquí, no es la palabra griega dunamis, que habla del gran poder milagroso, sino la palabra griega "exousia," el cual quiere decir el poder de opción, o el poder de hacer la decisión correcta.

Y la palabra **ser hechos** se tradujo de la palabra griega Ginomai y eso quiere decir generar, o ser hechos en manifestación. Por lo tanto, a aquellos que lo han experimentado a El y abiertamente lo reciben, a ellos se le da una habilidad de hacer la decisión correcta y para empezar ser hechos que ellos tenían. Pablo dijo en, **Gálatas 4: 6** *Y por cuanto sois hijos, Dios envió a vuestros corazones el Espíritu de su Hijo, el cual clama: ¡Abba, Padre!*

Por lo tanto si un hombre es dejado a su propia elección, entrará a los caminos de muerte. Pero Dios lo ha dado, o lo ha concedido, dado o concedido la habilidad de conocer y entender. Y esta habilidad de hacer la decisión correcta acerca de la doctrina de Cristo que es para todo el mundo. Porque Jesús dijo a Nicodemo, estos... **13** *los cuales no son engendrados de sangre, ni de voluntad de carne, ni de voluntad de varón, sino de Dios.* De manera que él está hablando del nuevo nacimiento y la importancia del nuevo nacimiento es que Dios le da una habilidad de conocer y entender el reino de Dios y lo que es todo acerca de esto.

**37-4 CRISTO ES EL MISTERIO 63-0728** *El nuevo nacimiento es Cristo, es una revelación. Dios le ha revelado a usted este gran misterio, y ese es el nuevo nacimiento. ¿Ahora, qué van a hacer ustedes cuando tenga todo ese grupo junto, dónde la revelación está perfectamente en armonía, y Dios expresando por medio de Su Palabra a través de las mismas acciones, las mismas cosas que El hacía? ¿Haciendo la Palabra manifiesta? Oh, si la Iglesia solamente conociera su posición. Será un día. Luego, el rapto sucederá cuando sepa lo que es.*

Vamos a inclinar nuestras rosotros y nuestros corazones en oración.